■朝のひとコマ

新年度がスタートして、一週間が過ぎました。朝の立ち番や下校指導の際に、保護者や 地域の方に「ありがとうございます。」「よろしくお願いします。」とたくさん声をかけて いただきます。ご家庭で、そして地域で大切に育てられ、見守られている府中っ子が学校 で健やかに成長してほしいと強く願うばかりです。

さて、この一週間に、素敵な朝のひとコマに出会いましたので、いくつかを紹介します。

1 9日(火)の入学式の登校時は、強い風と雨でした。

そんな悪天候の中でしたが、交通旗を持った高学年は、横断歩道で旗を広げて下級生を安全に渡らせました。そして、立ち番をしている私に「おはようございます。」のあいさつの後、下級生に「校長先生にちゃんとあいさつしましょう。」と呼びかけました。 さらに、横断歩道の前で止まっていた車にお礼の会釈をしました。

2 別の日の朝のことです。

校門で立っていた私に、「校長先生、大変です。」と低学年の子どもたちが駆け寄ってきました。話を聞くと、1年生がこけてしまって、膝をけがしたとのこと。

でも、高学年の子がその1年生を背負ったり、ランドセルを持ったり、「大丈夫、大丈夫。」と優しく声をかけたりしていました。

- 3 登校後には、6年生が各教室のワークスペースに出向き、「おはようございます。」の元気な声を届けました。そして、「みんなが元気にあいさつできて、Very Good でした。」とのコメントも付け加えました。
- 4 自転車で通学している府中小学校の卒業生である日高東中学校の生徒は、面識のない 私にも「おはようございます。」と自分からあいさつします。

1~4のような心があたたまる場面に出会えて、幸せです。こんなひとコマを共有し、 互いに響き合い、ますます「自分を伸ばす みんなで高め合う」府中っ子に成長していく のが楽しみです。



(校長 山本 考一)

◆◆◆ 保護者の皆様へのお願い ◆◆◆

1年生だけではなく、すべての子どもたちにとって、新年度は環境が変わる時期で、誰もが不安を抱えています。帰宅後は、学校での出来事に耳を傾け、共感してあげてください。また、何か気になることがあるようでしたら、どうしたら解決できるのか一緒に考えてあげてください。

もちろん、必要な場合は、遠慮なく担任までご相談ください。よろしくお願いします。

◇◇◇ 教職員定時退勤日のお知らせ ◇◇◇

兵庫県や豊岡市では、教職員が時間的・精神的なゆとりをもって、「学校の主人公である 子どもたちと向き合い、教育活動のさらなる充実を図る」ことができるよう、働き方改革 を推進しています。

府中小学校では、<u>毎週木曜日</u>を提示退勤日(かえるデー)とし、<u>教職員は18時までに</u>は退勤(勤務時間終了時刻:16時30分)します。

また、併せて留守番電話を導入していますので、ご理解とご協力をお願いします。

・留守番電話による対応:授業日(18:30~翌朝 7:30)

週休日、休業日等(終日)

長期休業中の平日(16:30~翌朝 8:00)



※なお、緊急の場合は、豊岡市役所(ILO796-23-1111)まで、「学校名・お名前・連絡先」をお伝え願います。

| 微額目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子~頭に、心に、体に汗いっぱい~」